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La sesión ordinaria la presidió el Decano, arquitecto Reynaldo Ledgard.  Contó con la 

presencia de los miembros del Consejo: docentes Paulo Dam, Pablo Vega Centeno, José 

Canziani, Susana Biondi, Sofía Rodríguez Larraín, Pedro Belaunde y Manuel Flores; asistieron 

también las alumnas Andrea Elorrieta, Kelly Quispecondori y Ana Paula Espinoza.  

 

A pedido del Decano, participó la docente Sophie Le Bienvenu en su calidad de Directora de 

Estudios y los alumnos representantes del Centro Federado Luis Fernando Rioja y Nicolás 

Arones  

 

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el Acta de 

la sesión del 26 de marzo del 2020 para su conocimiento y aprobación.  Después de 

aprobarla, se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha. 

 

INFORMES   

 

▪ El Decano de la Facultad informó a los miembros del Consejo, para su conocimiento y 

opinión, sobre la situación económica de la universidad y la puesta en funcionamiento 

del Consejo Universitario.   

 

▪ Los representantes del Centro Federado Luis Fernando Rioja y Nicolás Arones 

informaron a los miembros del Consejo, para su conocimiento y opinión, sobre una lista 

de exigencias expuesta por la Federación de Estudiantes de la PUCP a la universidad. 

 

 

El alumno Nicolás Arones comentó que alumnos de la Facultad tienen problemas con 

cursos de otras unidades como: la poca comunicación directa con los profesores, la 

.  
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▪ El Secretario Académico de la Facultad informo a los miembros del Consejo para su 

conocimiento y opinión, el sistema de seguimiento de evaluación y monitoreo de los 

cursos que la PUCP quiere implementar  

 

ACUERDOS 

 

▪ A pedido de los representantes de los estudiantes, se acordó que la alumna Milagros 

Toribio pueda participar en las siguientes sesiones, con voz pero sin voto, a pesar de 

perder su condición de miembro del Consejo por no tener la condición de estudiante 

regular.  

 

 

 

 

 

 

 
 

 


